

La vida tras el adiós: un nuevo comienzo en el camino de la superación

Sociedad



Publicada el: 22/09/24	Visitas: 125
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 125	Puntaje: 4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/la-vida-tras-el-adios-un-nuevo-comienzo-en-el-camino-de-la-superacion_3151.php

LA VIDA TRAS EL ADIÓS: UN NUEVO COMIENZO EN EL CAMINO DE LA SUPERACIÓN

Sociedad

La vida tras el adiós: un nuevo comienzo en el camino de la superación

Renacer después de la despedida: un viaje de superación hacia el futuro.

Reflexiones sobre el Uso del Término "Después"

Por el Dr.
César Suárez Nuestro idioma cuenta con aproximadamente

80.000 palabras, muchas de las cuales designan objetos y otras se refieren a conceptos que facilitan la comunicación.

Esta interacción se complementa con gestos, expresiones corporales y actitudes, lo que nos permite formar una perspectiva sobre las personas que conocemos o que interactúan en nuestra cercanía.

Este conjunto de elementos es fundamental para planificar y emprender proyectos en colaboración con otros.

Dentro del vasto vocabulario que habilita la comunicación entre individuos, hay términos que poseen un significado por sí mismos y otros que deben integrarse en frases para adquirir sentido.

Según la Real Academia Española, la palabra "después" se define como un adverbio de tiempo que indica posterioridad temporal, espacial o jerárquica.

Cuando escuchamos o decimos "después", implica una promesa que puede quedar pendiente, ya que no establece un plazo concreto.

Esta ambigüedad sugiere que uno tendrá tiempo para cumplir con lo prometido, dejando abierta la posibilidad de que esa espera se extienda indefinidamente.

Por ello, tengo una preferencia por el término "ahora".

Este también es un adverbio de tiempo y significa, según la RAE, "en este momento" o "en el tiempo actual".

Surge entonces la pregunta: cuando alguien dice "ahora" y luego menciona "después", ¿dónde queda la claridad de la comunicación? Cada persona tiene su propio estilo y estrategias para abordar sus rutinas y responsabilidades, lo cual genera resultados diversos que pueden variar desde lo excelente hasta lo intrascendente, dependiendo de las circunstancias.

En la práctica cotidiana, es posible reconocer a otras personas por su aspecto físico; su apariencia suele ser coherente con el paso del tiempo.

Aunque la edad pueda modificar ciertos rasgos, hay características que se mantienen y que hacen que uno reconozca a quienes ha conocido previamente.

Este fenómeno también aplica al comportamiento y a la confianza que se puede depositar en los demás para cumplir con tareas específicas.

A lo largo de mi vida, he tenido la oportunidad de relacionarme con cientos de personas y participar en numerosos proyectos en conjunto.

He aprendido a discernir quiénes son las personas confiables para afrontar diferentes compromisos y encarar proyectos de mayor envergadura.

Sin embargo, la aparición de la frase "dejemos para después"

suele hacer que el grupo se depure, ya que aprendemos con quiénes podemos contar y con quiénes no. Cuando se introduce la palabra "después", la persona que debe esperar ve alterada su rutina. Lo más lamentable es que, frecuentemente, esta expresión va acompañada de argumentos que no son más que pretextos justificando la falta de compromiso. "Después lo hago", "después voy", "después te llamo" son las promesas más comunes de diversas profesiones, desde jardineros hasta electricistas, pasando por carpinteros, informáticos y albañiles. Por suerte, siempre he tenido la posibilidad de rodearme de personas que evitan poner excusas y que convierten "ahora" en un imperativo impostergable. Con este tipo de colaboradores, los proyectos emprendidos tienden a tener éxito.

Fuente: Diariocambio

Imágenes

**LA VIDA TRAS EL
ADIÓS: UN NUEVO
COMIENZO EN EL
CAMINO DE LA
SUPERACIÓN**

La vida tras el adiós un nuevo comienzo en el camino de la superación

Tags

adverbio, proyectos, nuestro, aproximadamente, renacer, conjunto, posibilidad, persona, palabra, personas, despedida, reflexiones

Noticias relacionadas

3.9 * *Una despedida emotiva: Blanca Rodríguez cierra un capítulo tras*

- 3.7 *** *Un legado imborrable": los emotivos homenajes de clubes y figuras políticas a Luis Suárez*
- 4.6 *** *Culminación del ciclo legislativo 2020-2025: un evento marcante y las reflexiones de Beatriz Argimón*
- 4.2 *** *Álvaro Delgado: 'Luis Suárez encarna la resiliencia y el coraje' en emotiva despedida al ícono del fútbol uruguayo*
- 4.7 *** *Perú rindió tributo a la memoria del expresidente Alberto Fujimori con conmovedores y multitudinarios homenajes en su despedida*
- 4.6 *** *Mujica comparte su experiencia con el tratamiento oncológico: "Los médicos dicen que va bien, pero yo me siento destruido"*
- 4.2 *** *Exitosa y masiva 39ª edición de la Feria Departamental de Clubes de Ciencia cautivó a la comunidad*
- 3.9 *** *Ancap abrirá la licitación de cuatro áreas en la plataforma continental con el objetivo de impulsar la producción de hidrógeno verde*
- 4.7 *** *Sentimos un profundo cariño y admiración: las conmovedoras expresiones de Moar y Charquero hacia Blanca Rodríguez*
- 4.5 *** *Reacciones en redes sociales tras la emotiva despedida de Blanca Rodríguez de Últimas Noticias*

Categorías

Interior
aldea
Breves
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía

Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
minuto a minuto
Mundo
Nacional
Estados Unidos
México
obituarios
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
Sociedad
Tecnología & internet
tribuna
Turf
uruguay decide 2024